

Jefa de Estado: “Demostramos que somos un país maduro, con vocación cívica, que sabe que todos necesitamos este Censo”

20 ABR 2017



Durante el balance de la jornada de ayer, la máxima autoridad del país destacó que “esta información es vital para la marcha y el progreso del país, porque nos va a permitir actualizar nuestras políticas públicas”.

Hasta el edificio central del Instituto Nacional de Estadísticas (INE) llegó esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para realizar un balance de la jornada censal que se llevó a cabo ayer miércoles 19 a lo largo y ancho de nuestro país. Luego, la Gobernante, junto al ministro de Economía, Luis Felipe Céspedes, hizo una declaración a los medios, en la que afirmó que “fue una jornada muy positiva para Chile, todo el país se puso en movimiento para que el Censo 2017 fuera un éxito”.

Y agregó sobre su experiencia como censista: “Me tocó la comuna de Renca y fui testigo de ese compromiso y de ese espíritu positivo que existía, tanto en las personas que llegaban a censar, de los jefes de local, de los supervisores, pero también de las personas. Yo creo que fue un trabajo serio, un trabajo solidario, hasta con anécdotas y humor”.

Luego, se refirió a quienes han cuestionado la cobertura del trabajo realizado: “Hemos logrado llegar a una enorme mayoría de hogares; y -como ya se ha explicado- aquellas zonas que no alcanzaron a ser visitadas, van a ser encuestadas en los próximos días. Eso se llama “recuperación de cobertura”.

La importancia de este Censo de Población y Vivienda es que provee información para actualizar y elaborar las estimaciones y proyecciones de la población a nivel país, región y comuna, por zona urbana y por zona rural, lo que permitirá estimar cuántas personas vivirán en Chile en 10, 20 ó 30 años más. También, sirve para actualizar el Marco Muestral Maestro y su estratificación socioeconómica, que se usa para diseñar las encuestas de hogares que miden, por ejemplo, el empleo, la victimización, la caracterización socioeconómica, la pobreza, entre otras. A su vez, permite entregar una caracterización de las viviendas del país.

“Esta información es vital para la marcha y el progreso del país, porque nos va a permitir actualizar nuestras políticas públicas, nuestras estadísticas, primero que nada, y de ahí sacar conclusiones de políticas públicas indispensables para llevar adelante programas de apoyo a las personas, en particular de quienes más lo necesitan”, detalló la Jefa de Estado.

Finalmente la Presidenta explicó el trabajo que viene ahora, que contempla la sistematización y procesamiento de los datos: “Lo que viene es reunir, sistematizar y procesar los datos. Y esperamos que en los próximos 8 meses –o sea, pensando en diciembre del 2017-, podamos comunicar a la ciudadanía las primeras estadísticas generales”, dijo.

Y añadió: “Quiero agradecer también, especialmente, como lo hice ayer, a las familias que nos abrieron las puertas de sus hogares para recibir a los encuestadores y entregar los datos. Demostramos, una vez más, que somos un país maduro, con vocación cívica, que sabe que todos necesitamos este Censo para que todos también nos podamos sentir parte de nuestro país”.